

市長タウンミーティングを開催しました

令和5年度第5回となります今回は「みどり・自然」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和6年3月27日(水)午後6時30分～8時

開催場所 所沢市役所大会議室

参加者 73名



市長コメント

市長に就任して5回目となりますタウンミーティングを「みどり・自然」をテーマに開催いたしました。今回は以前からご要望をいただいていた平日夕方からの開催を初めて行いました。

たくさんの市民の皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「ボランティアのあり方」、「所沢の自然の大切さ」、「落ち葉掃きについて」、「自然に配慮した開発」、「子どもと一緒に生物多様性を考えられる催し」など、様々なご意見をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

テーマへのご意見・ご提案の概要

- 公園の樹木の管理を市としてしっかりやってほしい。
- 日比田調節池を活用してビオトープができるよう研究してほしい。
- ボランティアに多少なりとも報酬を支払って雇用すれば、増やすことができるのではないのでしょうか。
- 街中に木陰を作るため、街中に木を植えてください。
- 緑の保全のための財源として、地方債の発行や地方交付税交付金の増額を国へ要望し、資金をねん出してほしい。
- 所沢には東京では味わえない自然があるので大切にしてほしい。
- 最近、開発が進んで宅地化進んでいますが、自然に配慮し生態系を考えて開発をしてもらいたい。
- 落ち葉掃きを実施している農家は少なくなっていますので、農家への支援をお願いします。
- 子どもたちと一緒に生物多様性を考えられるような催しが生まれてくると良いなと思います。